



NP 1 / 25 | XX Subida Los Loros
Campeonato de España de Montaña / Campeonato de Canarias de Montaña / Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi

La XX Subida Los Loros – Isla de Tenerife, a punto para su debut en el Campeonato de España de Montaña



Arafo – Tenerife | 14/7/2025

La prueba que organiza el Club ProGT Arafo se celebrará los días 5 y 6 de septiembre y, además de ser puntuable para el nacional de la especialidad, hará lo propio en el campeonato canario de montaña, así como en el provincial e interinsular. El periodo de inscripciones se abrirá el próximo lunes 28 de julio a las 9:00 h.



La emoción del automovilismo regresa a las cumbres de Tenerife con la esperada Subida Los Loros - Isla de Tenerife, una prueba que será clave en la recta final del calendario del Campeonato de España de Montaña (CEM). El evento, también puntuable para el regional, el provincial y el interinsular de la especialidad, se celebrará del 5 al 6 de septiembre.



“Queremos que la Subida Los Loros - Isla de Tenerife siga siendo un referente a nivel nacional después de nuestra experiencia anterior en la Copa de España. Este año hemos reforzado la logística, la seguridad y la visibilidad digital para que tanto los pilotos como los aficionados vivan una experiencia inolvidable. En las próximas semanas se darán a conocer otros detalles de la prueba que este año mejorará cualitativamente ediciones anteriores”, aseguró Yoni Pérez, promotor del evento y presidente del Club ProGT Arafo.



El periodo de inscripciones se abrirá el lunes 28 de julio a las 9:00 h, un plazo que finalizará el miércoles 27 de agosto a las 20:00 h. Las mismas se tramitarán a través de la plataforma digital de la RFEDA. La competición arrancará el viernes 5 de septiembre con la entrega de documentación, verificaciones técnicas y la ceremonia de salida desde la Avenida Reyes de España, en Arafo, además de las dos primeras mangas de entrenamientos oficiales.



Al día siguiente, el sábado 6 de septiembre, será el plato fuerte del evento. A partir de las 9:30 h volverán a rugir los motores con la tercera sección de entrenamientos oficiales, a la que seguirán tres carreras oficiales que definirán la clasificación general. La jornada concluirá con la entrega de trofeos en la Plaza San Juan Degollado y la publicación de la clasificación final oficial.



La Subida a Los Loros Isla de Tenerife 2025 promete convertirse en una cita ineludible para los amantes del motor, reafirmando su relevancia dentro del calendario nacional y su impacto en el deporte regional.



La web oficial, www.subidalosloros.com, ya está plenamente operativa, tanto para consultar el reglamento ya visado por la Real Federación Española de Automovilismo, como para formalizar la inscripción.



subidalosloros.com



Club ProGT ARAFO **SUBIDA LOS LOROS**

TENERIFE 2025



La XX Subida Los Loros cuenta con el apoyo del Cabildo de Tenerife y su consejería de Deportes, el Ayuntamiento de Arafo, Ideco, Concesionario Ángel Bello, Ireauto 2000, Viauto, RACE – RACT, La Oficina, Molina Rent a Car, Drexmin, Mecan, Tenerife Sur, Onda Tenerife, Salvaser y Tiemposonline.com.

Más información en la web oficial: www.subidalosloros.com



subidalosloros.com

